

El pasado mes de julio un grupo de 16 jóvenes (de Madrid, Málaga y Bilbao) participó en el Campo de Trabajo celebrado en el centro que las Hermanas Hospitalarias tienen en Granada.



Cada día trabajaron un valor (acogida, servicio, escucha, fe, ternura y vida). Por la mañana tenían un momento de oración, antes del desayuno, para posteriormente dirigirse a las diferentes unidades del centro. Por la tarde, tras el trabajo en la Residencia de adultos, celebraban una dinámica para seguir trabajando en valores y después de cenar dedicaban un tiempo a compartir las experiencias vividas durante la jornada.

Fueron unos días agotadores, pero fructíferos. Una bonita experiencia para todos ¡muy positiva!

